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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung wird mit 12 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung

Es werden alle nicht fristgerechten Anträge ohne Gegenstimmen auf die Tagesordnung aufgenommen
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.
Annika Svea Hinz verlässt die Sitzung um 18:20.

3 Berichte

• Bericht Präsidium: Valentin Reichenbach berichtet, dass am Montag der Runde Tisch stattfindet.

• Bericht Gremienkoordination: Es ist niemand anwesend, der von der berichten kann.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet, dass die Planung für das Wahlfach Nachhaltigkeit in letzten Zü-
gen ist. Die Referate des AStAs beschäftigen sich aktuell mit der Rekapitulation der durchgeführten Ver-
anstaltungen. Es gab ein Presseinterview zum Thema Inflation und wie diese die Studenten betrifft. Die
Rückerstattung eines Teils des Semesterbeitrags wegen des 9-Euro-Tickets steht an.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Morgen wird die BuFaTa Chemie besprochen.
MaIn: Gestern hat die voraussichtlich letzte Sitzung dieser Legislatur stattgefunden. Es wurden schon einmal die Termine für die
anstehenden Veranstaltungen geplant.
MuG, Psy: Die MuG und die Psy haben (teilweise) zusammen getagt. Der Landtagsabgeordnete für Lübeck Süd war für ein Gespräch
zur Gesundheitspolitik zu Besuch.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Es gibt nichts zu berichten.
Satzungen: Es gibt nichts zu berichten.
Wahlen: Es gibt nichts zu berichten.
Innovationen: Es gibt nichts zu berichten.
Gremienmitgliederakquise: Es gibt nichts zu berichten.
Mentale Gesundheit Studierender: Das Forum für Mentale Gesundheit konnte nicht stattfinden, da es weniger Anmeldungen gab
als vom Veranstalter vorausgesetzt.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Konstituierendensitzung hat stattgefunden, wo der Präsident und die Vizepräsidentin gewählt wurden.Die Wahl für den
Vizepräsidenten Medizin steht noch aus. Außerdem wurde über eine W2 Heisenberg-Professur diskutiert.
SAM: Es gibt nichts zu berichten.
SA MINT: Es gibt nichts zu berichten.
SA Lehre: Es gibt nichts zu berichten.
Stiftungsrat:ValentinReichenbachberichtet, dass die Uni zukünftig für den IT-Bereich mehr auf die Studenten zurückgreifen wollen
aufgrund des Fachkräftemangels.

4 Inflation

Florian Marwitz erklärt die aktuelle Situation: Nach einer Studie leben 30 % der Studenten unter der Armuts-
grenze, wobei die Studie einen Zeitraum vor der aktuellen Inflation betrachtet hat. Es gibt viele Studenten, die
aktuell sehr auf das Geld achten müssen.
Es wird diskutiert, wie wir den Studenten helfen könnten. Dazu gibt es Vorschläge: Eine offensivere Bewerbung
der Härtefallregelung für den Semesterbeitrag. Die Vereinfachung des Verfahrens zum Semesterbeitrag für ähn-
lich gelagerte Fälle.
Es wird kein Beschluss gefasst.
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5 Abrechnung vergangener Veranstaltungen

5.1 Angekündigt

5.1.1 Gremienwochenende

FlorianMarwitz berichtet kurz, wie das Gremienwochenende lief. Am Freitag waren 10-15 Studenten von der TH
und zwei Studenten von der MH anwesend, wodurch es gute Möglichkeiten zur Vernutzung gab. Am Samstag
und Sonntag waren jeweils ungefähr 15 Personen anwesend. Die ursprüngliche Kalkulation für den Antrag war
auf mehr ausgelegt. Es handelt sich hierbei um eine vorläufige Abrechnung, eine Rechnung liegt noch nicht vor.
Nach dieser vorläufigen Abrechnung wurden von den beantragten 3.900 € tatsächlich ausgegeben 1.455,92 €.

5.2 Ausstehend

5.2.1 Abrechnung Bundestreffen schwuler, schwul-lesbischer und querer Hochschulreferate und
-Gruppen

5.2.2 Adventsveranstaltungen

5.2.3 Politik und Popcorn: Cannabis-Legalisierung

5.2.4 Breaking the silence

5.2.5 Menschenrechtswoche

5.2.6 Politik und Popcorn: Mit Nazis reden?

5.2.7 Nikolausumtrunk

5.2.8 Inklusionswoche

6 Anträge 1

6.1 Fristgerechte Anträge
6.1.1 Sommerwein Abend

Pascal Oberbeck stellt die Idee hinter der Veranstaltung vor. Sie soll dazu dienen, die Zeit zwischen den Klausu-
ren für die Studenten aufzulockern, da in der Zeit auch generell kaum Veranstaltungen stattfinden.
Es gibt die Anmerkung, dass die Veranstaltung nach aktueller Planung mit der OPK kollidieren würden.
Hannah Noemi Stocker betritt die Sitzung um 19:04.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für

den „Sommerwein Abend” in Höhe von 650 €
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
11 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6.1.2 Wahlfach Nachhaltigkeit

Marie-Theres Dammann stellt die Idee hinter dem Wahlfach vor und welche Themen genau behandelt werden
sollen. Der Antrag dient der Kostendeckung, sollte der Antrag bei LH3 nicht durchgehen. Das Wahlfach soll vor-
aussichtlich in Kooperation mit der TH veranstaltet werden. Die Prüfungsleistung soll wie folgt aussehen: Die
Teilnehmer müssen 80% der Termine anwesend sein und einen Presseartikel schreiben. Die ECTS stehen noch
nicht ganz fest, wahrscheinlich wird dieses Wahlfach mit vier oder fünf ECTS Punkten ausgerichtet werden.
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Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für
das „Wahlfach Nachhaltigkeit” in Höhe von 3500 €

stattgegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
11 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

6.1.3 Gremienfahrt WS22

Pascal Oberbeck verlässt die Sitzung um 19:16.

Frederike Heiden betritt die Sitzung um 19:16.
MariekeRitz stellt den Antrag für die Gremienfahrt vor. Diese soll vom 09.12.2022 bis zum 12.12.2022 stattfinden.
Sie erklärt nochmal das Konzept: Es ist dazu gedacht, dass man konzentriert mit den Anderen an verschiedenen
Sachen für die Gremien arbeiten kann. Außerdem ist das Vernetzen in den Gremien ein wichtiger Aspekt und es
finden auch verschiedene Workshops statt, damit Wissen über bestimmte Gremienthemen gut weitergegeben
werden kann.
Dem StuPa werden 5 Optionen für Häuser/Unterkünfte vorgestellt, die bisher angefragt wurden. Die Kosten-
aufstellung für die erste Option wird danach nochmal sehr detailliert erklärt, da es sich hierbei um eine gute
Repräsentation der maximalen Kosten handelt. Es hat eine Umfrage in den Gremien stattgefunden, wie viele
Personen tatsächlich teilnehmen wollen würden, diese hat ergeben, dass von 35 Teilnehmern drei nicht kön-
nen. Die restlichen 32 können mit Sicherheit oder unter Vorbehalt. Es wird kommuniziert, dass die Entscheidung
für ein Haus auf dieser Sitzung getroffen werden muss, da eine weitere Verzögerung das Risiko beinhaltet, dass
die Optionen in der Zwischenzeit anders gebucht werden.
Hinrich Borchardt verlässt die Sitzung um 19:35.

Friederike Stiller verlässt die Sitzung um 19:41.
Es wird über die Vorteile und Nachteile der verschiedenen Optionen diskutiert. Da eine schelle Einigung nicht
ersichtlich ist, wird das Team für die Gremienfahrt darum gebeten, eine Übersicht über alle Informationen zu
erstellen, sodass später in der Sitzung abgestimmt werden kann. Antrag an die GO: Das Thema „Gremienfahrt
WS22” soll hinter die Anträge auf der TO verschoben werden. Es gibt keine Gegenrede.

6.2 Nicht-fristgerechte Anträge

6.2.1 Erstiparty 2022

Dominik Philipp: stellt den Antrag vor. Es wird nachgefragt, wie viele Personen erlaubt werden können. Darauf
kommt die Antwort, dass dies noch in Klärung mit der Universität ist. Voraussichtlich dürfte es sich im Bereich
von 350 - 800 Personen sein.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für

die „Erstiparty 2022” in Höhe von 14.500 €
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
11 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

6.2.2 BuFaTen

Annika Svea Hinz betritt die Sitzung um 20:12.
Annika Svea Hinz stellt den Antrag vor. Die diesjährige BuFaTa Chemie soll von der Fachschaft AN der TH in Ko-
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operation mit der ANT von uns stattfinden. Dafür sollen wir auch einen Teil des Geldes bereitstellen. Es wird
nochmal geklärt, dass es tatsächlich eine Kostenübernahme sein soll, da die finanzielle Hauptlast und Verant-
wortung von der TH getragen wird.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die
„BuFaTen” in Höhe von 1.500 € stattgegeben

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Annika Svea Hinz verlässt die Sitzung um 20:21.

6.2.3 Kongress der Deutschen Gesellschaft für Psychologie

Der Antrag wird von Anna Broschke in Vertretung vorgestellt. Es sollen die Reisekosten und die Teilnahmege-
bühr für drei Personen übernommen werden für die Teilnahme am Kongress der Deutschen Gesellschaft für
Psychologie. Es ist keiner der Antragssteller anwesend. Es wird versucht jemanden telefonisch zu erreichen,
um noch einige Fragen zu klären. Einige Fragen können beantwortet werden.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die
Reisekosten und Teilnahme am „Kongress der

Deutschen Gesellschaft für Psychologie” in Höhe
von 515 € stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
0 9 4

Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

7 Anträge 2

7.1 Fristgerechte Anträge

7.1.1 Gremienfahrt 2022

Die erstellte Übersicht über die Häuser wird präsentiert.
Jessica Gilmore verlässt die Sitzung um 20:46.

Es wird vorgeschlagen, die beiden Favoriten aus den fünf Häusern in zwei Abstimmungsrunden zu bestimmen.

Haus Stimmen
Haus 1 Tarm 3
Haus 2 Kukuk 4
Haus 3 Hojer 1
Haus 4 Kolding 0
Haus 5 Schmuggerow 2
Enthaltung 2

Tabelle 1: Ranking 1
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Haus Stimmen
Haus 1 Tarm 4
Haus 3 Hojer 0
Haus 4 Kolding 1
Haus 5 Schmuggerow 5
Enthaltung 2

Tabelle 2: Ranking 2

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme
Höhe 10.500€ für die „Gremienfahrt 2022” unter

Einbezug des durchgeführten Rankings der zur Wahl
gestellten Häuser stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 10. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
5 0 7

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Protokoll

Die Sitzung endet um 21:08.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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